



野々市市立御園小学校 「笑顔いっぱい为学校」

学校だより

R6. 9. 25
10 月号



まだまだ暑さの厳しい日が続いており、熱中症対策が欠かせませんが、少しずつ秋の気配も感じられるようになってきました。子どもたちは元気に外で遊び、運動会練習に熱心に取り組んでいます。頑張っている（頑張ろうとしている）姿を、お家で褒めていただくと嬉しいです。

☆笑顔いっぱいの学校に向けて☆

そうじを頑張っています！

- しゃべらずにそうじをする
 - 全員そうきんがけをする
 - すみずみまで 角をちゃんと曲がる
- 6年生が掃除の仕方のお手本プレゼンを作成してくれました。静かに、もくもくとそうきんがけをして、学校をきれいにしています。



★
ごみをつめるばしょまでふく



的当てゲーム



「みんなの『投げる力』を向上させたい！」と体育委員会のメンバーが企画し、準備・運営を行いました。

よろしく
お願いします

紺村 和也先生

9月より教職員の仲間が増えました。子ども達の学校生活の様子を見回り、支援してくれます。

ありがとうございました！！～PTA親子環境整美活動 等～

6月の窓ふき・エアコン清掃に引き続き、今回は運動場の草むしり・石拾いをしてもらいました。朝早くから、たくさんの保護者の方々と子どもたちが参加してくれました。また別日には、稲荷地区の方や学童野球の方が草むしりを行ってくれ、運動場がすっきりと美しくなりました。おかげで、運動場が使いやすくなりました。皆様に感謝いたします。



衣替えにあたって

- 学校での服装は標準服
上着にネームプレート着用
- 制服の長ズボン着用の場合は、紺または黒。
タイツ着用の場合は、黒・紺・白。レギンス可
- 上着の下に防寒として、えりなしのベスト・セーター可。ただし、袖やすそから出ないようにする。※普段はできるだけ制服を着て生活するように調整します。



ランランタイム週間

- 10月28日（月）～11月22日（金）
- 体育の授業の最初に、5分間走ります。
- 自分なりのペースで走る活動を通して、続けて長く運動する力の向上を図ります。
- ※体調が悪く参加できない場合は、連絡帳等でお知らせください。
- ※汗ふきタオル、水筒を引き続き持たせてください。

